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今日の例会
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北側エリアは「都会の安らぐ空間」として、テレビ塔エ

リアは「観光・交流空間」として来年9月に工事が完了

し、お披露目されるそうです。近くの「オアシス21」

の屋上にある「水の宇宙船」と呼ばれる広場は、写真ス

ポットとして外国人観光客に人気があるそうですが､公

園の中には飲食や物販の店舗も建てられるということ

で、どんな公園になるか、今から楽しみです。

錦通りの南側は､市バスターミナルが3月に移転されま

すが､その跡地を暫定的に活用するということで名古屋

市が事業者を募集しています。7月頃に工事に言手、来

年3月から3年の期間で事業が行われる計画ですが､南

側全体については「にぎわいの空間」として整備する検

討が進められています。

次にテレビ塔です。先日休館しましたが、耐震・改装工

事がスタート。来年7月に再開される予定です。 「未来

のタワー」をコンセプトに、総工費は20億円を見込み、

4階・5階はホテル、2階・3階はレストランやアミユー

ズゾーン等に改装されるということです。

中日ビルも建替えの計画が示されました。この3月に閉

館した後、2024年度の完成を目指して地下4階・地上

31階、高さ170m、延床面積11万3千㎡の建物を建築

するというものです。

栄の交差点付近も再開発の動きがあります｡すでに地下

街サカエチカでは､今年11月の開業50周年に向け改装

工事が進んでいます。

それから「栄角地」です。名古屋市と大丸松坂屋が所有

する土地を開発してビルを建設しようというもので、

2024年度に完成・開業する計画です。大津通を挟んだ

西側でも来年秋をめどに「日本生命栄町ビル」が建設さ

れる予定で、いずれも大丸松坂屋が商業施設を展開、地

下街・地下鉄とも接続することが者えられています。

昨年6月に閉店した丸栄では、解体後、2027年のリニ

ア開通を睨んで「栄町ビル」 「ニュー栄ビル」と一体再

開発する構想があります｡その途中では暫定的な低層の

商業施設をつくるということです。

ところで､高層ビル群で姿が大きく変わった名駅周辺で

すが、まだまだ開発は続きそうです。笹島交差点の北側

では2021年1月の予定で名古屋三井ビル北館が建設さ

れていますが、リニア中央新幹線新駅との連結も考えて

いる名鉄の笹島交差点を跨ぐ長さ400mのビル建設や、

名古屋市による名駅東□・西□の整備構想も公表されて

います。

先回の例会

第1713回2019年（平成31年) 1月15B(火）塁

｛蔓E皇ｲ正業苣三表彰

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

西山保育園 主任保育±
特別壹謹老人ホーム極楽苑

大堀美保様

ケアマネージャー

菅沼宏様

◆出席報告

正会員

出席率

前々回

38(31）名 出席23名

74． 19％

12/18（修正出席率) 90.91%

|太田幹事報告

1） 「ロータリーの友」1月号が届いておりますので
お帰りにお持ち下さい

2）次週例会終了後、理事役員会を開催致します．

理事役員の皆様はご予定下さい。

|鈴木会長挨拶’

んもご存知のように、最近、栄の再開発が話題になって

いますので、今日は名古屋の都市計画の動きも整理し

て、少しお話してみたいと思います。

まず久屋大通公園です｡公園の北側エリアとテレビ塔エ

リアは､すでに整備･管理運営の事業者が決まっており、
期間は20年です。

||’ 会長テーマ｜『信頼達総親扉剛 誰細麟職幽繩懲枇朔他でおIりま鋲6



◇1月は職業奉仕月間です 日々雷闘しております。

加藤理事長をはじめ、多くの上司、先輩達から福祉に対

する指導やアドバイスを頂きながら、ご利用者と触れ合

っていくことで、介護技術の習得のみならず、社会福祉

法人の地域社会での役割についても考えられるように

なりました。

介護･福祉に求められるニーズは時代の流れの中で少

しずつ変化してきています。このニーズに合わせて施設

もまた柔軟に対応していかなければなりません。

今後も信頼できる上司や仲間達とともに難題に取り

組み､介護を必要とされている方達の力に少しでもなれ

るよう努めていきます。また、地域で必要とされる施設

作りに携わりながら、今後も邇進していきたいと思って

おります。 本日はありがとうございました。

｜職業奉仕：優良従業員表彰

◆池森由幸職業奉仕委員長挨拶

昨今、自分の仕事を、やりたいこと、好きなことをや

りたいとよくお聞きします。勿論それに越したことはな

いと思いますが､－つの所で一生懸命お仕事をされてい

らっしゃること、本当にご苦労様です。また今後とも引

き続きご活躍されますこと祈念申し上げます。

推薦事業者加藤重雄君と表彰者の紹介
~
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’ 加藤重雄

｜ 高針福祉会経営の､西山保育園主任保育士大堀美保 ｜
｜ と、特別蓑護老人ホームケアマネージャー菅沼宏 ！
｜ が優良従業員賞をいただくことに成りました。

｜ 有難うございます。
｜ 小林英毅
！ 本日は囲碁会、4Fにて開きます。

｜ 鈴木聖三
｜ 好天の日ﾉﾏが続きますが､体調管理は万全でしょうか ！
！ 渡邊源市

I 昨日、三女が成人式でした。

！ 朝倉寿宜 福井浩道 萩原喜代子 ｜
｜ 堀江宏輝 池森由幸 伊藤健文 ！

｜ 河合隆史 川本裕之 牧野登志子 ｜
’ 松岡多加倫 太田和孝 大谷 恩 ｜
｜ 笹野義春 志水ひろみ 谷口 優 ！

｜ 舎人経昭 余語秀暘 吉田 玄 ’
1 優良従業員の皆様､ようこそお越し下さいました I

22件|合計 55,000円｜ ｜
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西山保育園

主任保育± 大堀美保様

特別養護老人ホーム極楽苑
ケアマネージャー菅沼宏様
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表彰者ご挨拶

◆西山保育園 主任保育士大堀美保様
一

蕊蕊
針福祉会にお世話になって18年に

なります｡最初1歩踏み出す時は不安でいっぱいでした
が、理事長から「大丈夫だよ、頑張りな」と言って頂け

たことで1歩を踏み出せ18年の年月を過ごしてこられ

たと思っております。理事長また法人の方には、少しで

も働きやすい環境を、ということで現場の小さな声を拾

って頂き、現在、西山保育園を開園して6年になります

が、日を追うごとに良い職場にして頂いております。

これからも理事長の元､社会福祉法人高針福祉会のため

に、より努力をして良い仕事をしていけるよう頑張って

いきたいと思います。本日はありがとうございました。

ﾋｰ燕ユ国ヨ r誕蕪-施驚r諏蕊妬莱、

「第20回RI囲碁大会」（韓国・大邸市）のご案内

RI公認の親睦団体であるロータリー囲碁同好会

(GPFR/GoPlayingFellowshipofRotarians)主催の
「第20回RI囲碁大会」が4月6日（土）・7日（日）

の両日、韓国・大邸市で開催されます｡大会は上級者(五

段以上)、中級者（三段～四段)、初級者（二段以下）の31

クラス制早碁戦です。大会参加はメークアップ（国際奉

仕活動）になります。
＜記＞

前夜祭 2019年4月6日（土）17：0O

韓国・大邸市内の徳栄歯科病院ビル6階

対戦 4月7日（日）09：00～16：00

開催 ロータリー囲碁同好会(GPFR)韓国支部

登録料 18000円
＊詳細、申込みにつきましては事務局まで（申込み期日2／28）

◆特別壹護老人ホーム極楽苑

蕊
現在は、特別壹護老人ホームにてケアマネジャーとして q-螺』芯莱誕蕊-髭燕、E."_"
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